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令和７年度予算特別委員会 質問通告 

教育費 

 

１ さいき 陽 平 

１ スペシャルニーズアシスタントについて 

レベルアップ事業としてスペシャルニーズアシスタントの配置が予

算案に盛り込まれた。 

約４億円の事業規模で、ＡＤＨＤやＬＤなどの様々な障がいやスペ

シャルニーズを持つ子どもたちへのサポートが拡充されることに大き

な期待を寄せている。具体的にどのように支援の充実を図るのか、また

今後の方向性について、区の見解は。 

 ２ 区立学校の広報について 

   私立学校は生徒の応募が少なければ経営問題に直結するため、言わ

ば「死に物狂い」で広報活動に力を入れている。そのために、専門のマ

ーケティング事業者を活用するなど大規模な予算をかけ、効果的なＰ

Ｒを行っている。一方、区立学校でも広報の一環として学校紹介動画を

ユーチューブに掲載するなどの取組を行っているが、教員が多忙な業

務の合間に自作しているケースも多く、専門の事業者によるＰＲと比

べると限界がある。 

教員の負担軽減や、より効果的な広報を実現するためにも、区立学校

のＰＲを専門の事業者に委託することを検討すべきと考えるが、区の

見解は。 

 ３ 子どもたちの遊び場の確保について 

都心である港区において、子どもの遊び場の確保は喫緊かつ重要な  

課題である。 

現在、区が実施している学校の遊び場開放事業について、その取組状

況と今後の方向性を問う。また、亀塚公園でのプレーパークの実施な

ど、各地で様々な取組が行われている一方で、全体の調整や子育て世代

への広報については、改善の余地があると考える。今後、これらの取組
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の全体的な調整や広報をどのように進めていくのか、区の見解は。 

 ４ その他 

 

２ 榎 本  茂  

１ 中一ギャップと高一ギャップについて 

小中一貫校の中学校卒業生に対する高一ギャップの調査の結果はど

のようなものか。 

 ２ 義務教育終了後の進路指導について 

   職業の多様な選択肢に対する指導について伺う。（港区版マイスタ

ー制度の研究） 

 ３ その他 

 

３ なかね  大 

１ 学校施設開放について 

⑴ 予約キャンセル時のペナルティーの改善について 

⑵ その他 

２ その他 

 

４ 山野井 つよし 

１ 子どものＳＯＳを受け止める体制について 

２ その他 

 

５ 福 島 宏 子 

１ 教育格差を生まないためにも区として学習支援を強化することにつ 

いて 

２ その他 
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６ 森 けいじろう 

１ 不登校対策について 

 ⑴ フリースクール等を利用する児童・生徒の支援について 

 ⑵ 経済的に困窮した家庭の不登校児童・生徒への支援について 

 ⑶ スクールソーシャルワーカーの配置拡充と福祉との連携について 

 ⑷ 学校外で教育を受けた生徒を評価することについて 

 ⑸ 教育の在り方の見直しについて 

 ⑹ 不登校児童・生徒の保護者の支援について 

２ その他 

 

７ 三 田 あきら 

１ ＭＩＮＡＴＯシティハーフマラソンについて 

２ 文化財保護奨励金について 

３ その他 

 

８ 琴 尾 みさと  

１ 学校説明会や保護者会等のハイブリット開催について 

 ２ 学用品について 

３ 防犯啓発・緊急情報発信事業について 

⑴ ＧＰＳ機能付き見守りサービス等について 

 ４ 不登校支援について 

 ５ その他 

 

９ とよ島くにひろ  

１ 友好都市協定の締結について 

小・中学校での学習について伺う。 

 ２ オーガニック給食について 

  ⑴ 今後のオーガニック給食の拡大について 

 ３ 神話を取り入れた教育について 



 - 4 - 

  ⑴ 教育長答弁の意図について 

 ４ 歴史教科書採択について 

 ⑴ 資料の保存期間の変更について 

 ⑵ 採択中の議題の在り方について 

 ５ その他 

 

10 野 本 たつや 

１ いじめ対策について 

２ 教職員の負担軽減について 

３ 教育の在り方について 

４ 学校給食について 

 ⑴ オーガニックデーについて 

 ⑵ 給食アンケートについて 

 ⑶ ミネラル不足の解消について 

 ⑷ 物価高騰を踏まえた給食の予算確保について 

５ その他 

 

11 兵 藤 ゆうこ 

１ 金融教育について 

 ⑴ 来年度の継続について 

２ オリンピック競技に親しむスポーツイベントの開催について 

 ⑴ 開催について 

３ その他 

 

12 風 見 利 男 

１ 中学３年生の卒業行事の支援について 

２ 私立学校等に通う児童・生徒の保護者に給食費相当額を支給するこ

とについて 

３ 旧服部邸の学術調査について 
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４ 不登校について 

ア 不登校とは言わないようにすること。 

イ 港区の対策－学びの多様化学校の開校について 

５ 制服や修学旅行等の費用助成について 

他区の先進的取組を見習うこと。 

６ モーニングスクールの在り方について 

ア 保護者の意見をどのように聞いたのか。 

イ 他区・市の先進的取組を参考にしたのか。 

７ 中学校の本格的なクライミングウォールの設置について 

８ その他 

 

13 ませ のりよし 

１ 特別支援教育の推進について 

２ 小学校の安全体制の整備について 

３ 学校施設開放の照明について 

４ 幼稚園の日陰対策について 

５ その他 

 

14 榎 本 あゆみ 

１ 教員の退職について 

⑴ 子どもたちに与える影響について 

２ 区費講師について 

３ 学用品の推奨品について 

４ その他 

 

15 根 本 ゆ う 

１ シンガポール修学旅行について 

「歴史・平和」テーマでの訪問先について問う。 

２ その他 
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16 丸山 たかのり 

１ 不登校児童・生徒対応について 

⑴ 校内別室について 

２ キャリア教育について 

３ その他 

 

17 阿 部 浩 子 

１ 中学校の部活動について 

 ⑴ 栄養補給について 

２ 海外派遣事業について 

３ 奨学資金について 

４ みなと図書館について 

５ 学校給食について 

６ 夏季学園について 

７ その他 

 

18 小 倉 りえこ 

１ 査定経過にて調整された事業について 

２ 学校施設利用団体へのＡＥＤ講習について 

３ その他 

 

19 なかまえ 由紀 

１ 英検対策について 

２ スペシャルニーズアシスタントについて 

３ 学校現場における外部スタッフについて 

４ 学校プール開放について 

５ 図書館の電子書籍について 

６ その他 
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20 新 藤 加 菜 

１ いじめ問題について 

⑴ 実態把握・共有方法について 

 ⑵ 港区いじめ防止基本方針に基づく申立について 

２ 教育現場における人材確保施策について 

３ 朝鮮学校保護者補助金について 

４ 北朝鮮による拉致被害問題啓発について 

 ⑴ 拉致被害者家族の講演を区内中学校で行うことについて 

 ⑵ 映画「めぐみへの誓い」上映について 

５ 学校給食食材について 

  国産食材を使うことについて伺う。 

 ６ その他 

 

21 やなざわ 亜紀 

１ 中高一貫校について 

２ 海外留学支援事業について 

３ 奨学資金貸付及び給付について 

４ その他 

 

22 土 屋  準 

１ 区立小学校第１学年でのプレクラス制度導入について 

２ その他 

 

23 ゆうき くみこ 

１ 港区の国際的価値について 

⑴ 住民視点について 

 ⑵ 影響について 

⑶ 教育委員会の立場について 



 - 8 - 

⑷ 「港区の国際的価値」を生かすことについて 

 ２ その他 

 

24 二 島 豊 司 

１ 海外修学旅行について 

⑴ 継続決定のプロセスについて 

 ２ 国際理解教育について 

  ⑴ 「ＭＩＮＡＴＯまるごと留学事業」が区長部局で所管されることに

ついて 

 ３ その他 

 

25 池 田 こうじ 

１ 文化財保存活用地域計画について 

２ 旧跡指定について 

３ 平和教育について 

４ その他 

 

26 うかい 雅 彦 

１ 海外修学旅行について 

２ 公立の夏季学園の支援について 

３ 区内での環境学習について 

４ 通学路点検について 

５ その他 

 


